

VCS-Zentralvorstand

Roger Nordmann neuer VCS-Vizepräsident

Bern, 20. August 2010

Roger Nordmann ist neuer Vizepräsident des VCS Verkehrs-Club der Schweiz. Der Zentralvorstand wählte ihn am Donnerstagabend zum neuen Stellvertreter von VCS-Zentralpräsidentin Franziska Teuscher. Der Waadtländer SP-Nationalrat löst Ulrich Doepper ab, der dieses Amt während fünf Jahren inne hatte. Roger Nordmann gehört dem VCS-Vorstand seit 2006 an.

Ulrich Doepper hatte sich aus beruflichen Gründen entschlossen, von seinem Amt als VCS-Vizepräsident zurückzutreten. In den letzten fünf Jahren hat er wertvolle Öffentlichkeitsarbeit für den Verband geleistet und die Westschweizer Sektionen im Zentralvorstand vertreten. Der Zentralvorstand dankt Ulrich Doepper für sein grosses Engagement und freut sich, dass er weiterhin im Zentralvorstand mitarbeiten wird.

Mit dem am 23. März 1973 in Lausanne geborenen Roger Nordmann konnte ein idealer Nachfolger für Ulrich Doepper gefunden werden. Er hat sich im Nationalrat seit seiner Wahl 2004 einen Namen als Verkehrs-, Umwelt- und Energieexperte gemacht. Roger Nordmann gehört der nationalrätlichen Kommission für Umwelt, Raumplanung und Energie, der Verkehrskommission der SP Schweiz und dem Vorstand der SP-Bundeshausfraktion an.

Roger Nordmann betreibt seit 1998 ein Beratungsbüro, das Mandate für öffentliche Gemeinwesen und politische Organisationen übernimmt. Er ist zudem Präsident von Swissolar, dem Schweizerischen Fachverband für Sonnenenergie. Roger Nordmann ist verheiratet und Vater zweier Kinder.

Wie sein Vorgänger ist Roger Nordmann zweisprachig. Damit ist auch künftig gewährleistet, dass der Zentralvorstand des VCS in der Romandie ein Sprachrohr haben wird.

Gut aufgestellt für die Stärkung des öffentlichen Verkehrs

In den nächsten Jahren wird es für den VCS darum gehen, den öffentlichen Verkehr weiter zu stärken. Die Debatte über die künftige Verkehrspolitik ist bereits in vollem Gang und wird sich weiter verschärfen.

Für den Zentralvorstand und den VCS als Verband ist es deshalb von grosser Bedeutung, in der Deutschschweiz wie in der Romandie gut in der nationalen Politik verankert zu sein. Dies in besonderem Mass im Hinblick auf die Diskussion über die VCS-Volksinitiative «Für den öffentlichen Verkehr» und über die künftige Finanzierung des öffentlichen Verkehrs (Bahn 2030).

Weitere Informationen:

Roger Nordmann, Vizepräsident VCS, Tel.: 079 290 06 74
Franziska Teuscher, Zentralpräsidentin VCS, Tel.: 079 608 91 03
Gerhard Tubandt, Mediensprecher VCS, Tel.: 079 708 05 36

VCS Verkehrs-Club der Schweiz

Aarberggasse 61, Postfach 8676, 3001 Bern
Tel. 0848 611 611, Fax 0848 611 612, PC 49-1651-0
www.verkehrsclub.ch, vcs@verkehrsclub.ch